

Der Schwefel  
der Streichölzer bröselt von  
den Hölzchen und bleibt  
vor Feuchtigkeit an der Rei-  
besfläche hängen.

Die Kleider, die ich wasche,  
werde ich wohl bis ins Hoch-  
land tragen müssen, das sie  
trocken werden. Vielleicht  
sind sie bis dahin schon ver-  
schwunnen.

Dennoch ist die Schwüle  
nicht vergleichbar mit  
der unerträglichen Hitze,  
die zudem im Kameru-  
ner Regenwald herrsche.

Ich vermute, das verdanke ich  
hier der Tafuseit. —

Palenque-Stadt ist ein häßlicher  
Ort, ohne jeden Charme.  
In jedem Lohal ein laufender  
Fernseher mit dieser endlosen  
Quasselsshows, in denen sich um  
jede Idiot der Lästerlichkeit preis-  
geben kann, ohne dass er das be-  
merkt. Zehn Minuten so einer  
Sendung nicht ausweichen zu kön-  
nen ist eine art Strafe und  
fast nicht auszuhalten - wie die  
Gesellschaft auf dem besten Wege  
ist zu verblassen vor lauter  
Spaßhaben wollen  
Wahnsinn sprache und Schrift übrigens war dem  
geringen Volk der Mayas nicht zugäng-  
lich. So konnten die Drächtigen ihre Nach-